

エスポワール



こじかだより



2024年 10月号

いつの間にか季節はすっかり秋模様となってきました。

私の実家の隣家にある大きなキンモクセイの木が大きくなり、甘い香りが感じられます。



食欲の秋、読書の秋、スポーツの秋、実りの秋・・・楽しみの多い季節がやってきました。

秋は、過ごしやすい季節でもあり、イベント行事の多い時期でもあります。

しかし、今年は、9月になっても残暑が大変厳しく熱中症警戒アラートの報告を長く聞いた気がします。皆さま、夏の疲れは大丈夫でしょうか。また、昼夜の気温差が大きい季節でもあります。健康には、十分気をつけていきたいと思います。

9月のことになりますが、十五夜「中秋の名月」は、1年で月が最も美しく明るく見える日です。今年は、9月17日でした。熱帯夜の日でしたが、私もお月見をしました。とても美しかったです。十五夜を見ながら、農作物などの収穫を月に感謝する行事とも言われています。近日、米不足と言われています。

皆さんの食を悩ませることのないように願っています。



後期に向けての保護者面談、大変お世話になりました。ありがとうございました。前期の振り返りを行うことで、視野も広がり、新たな目標をもつことができたのでは、ないでしょうか。後期もどうぞよろしく願います。



**10月2日より 藤原保育士が出産のためお休みに入ります。
お迷惑をおかけしますが、よろしく願います。**

<10月のおしらせ>

※9月30日より 後期療育開始

※大森ドクター療育相談・・・24日(木) 13:30~

※茶話会・・・10日(木) 10:00~

☆8月分利用料の口座振り替えは完了しました。尚、9月分引き落とし日は、10月21日です。